

Dank

Von Herzen danken wir allen, die zum würdigen Abschied unseres lieben

Marc Oesterle

auf dem Raddampfer «Neuchâtel» beigetragen und daran
teilgenommen haben.

Die besinnliche Feier, das gemeinsame Essen, das gemütliche Zusammensein und die See-Rundfahrt waren ganz im Sinn von Marc: es bleiben Bilder, Worte und Klänge, die uns weiter begleiten. Wir danken all denen, die uns geschrieben haben und in Gedanken mitgefahren sind.

Unser Dank gilt allen, die Marc in seinem Leben mit Verständnis, Interesse und Freundschaft begegnet sind.

Möge der strahlende Spätsommertag in dunklen Jahres- und Lebenszeiten wieder aufleuchten und die «Neuchâtel» auch in kommenden Sommern vielen Menschen Freude bereiten.

Bern, Anfangs Oktober 2023

Die Trauerfamilien
Der Freundeskreis